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起　　立 石王　亨　ＳＡＡ

握　　手

点　　鐘 岡田　幸紀　会長エレクト

開会宣言 石王　亨　ＳＡＡ
ロータリーソング それでこそロータリー
ゲスト紹介

帯広ＲＣ 吉野　信司　様
ビジター紹介

帯広東ＲＣ 伊藤　克美　様

＊次回26日はクラブ協議会なので各委員長

　は準備をお願いします。

＊2月2日家庭集会と、2月15日７ＲＣ合同

　例会のお知らせをしましたので、出欠の返

　事を速やかにお願いします。 　　小高良樹　　今年もよろしくお願いします

第815回

2011年1月19日

ＲＩ2500地区第6分区ガバナー補佐エレクト

㈱ＮＴＴ東日本北海道　帯広支店長

皆さん、こんにちは。毎日良い天気が続いてい

ますが、寒暖の差が激しく、更にインフルエンザ

が流行していますので、体調管理に十分留意して

ください。

先日のＩＭ合同会議には大勢の会員に参加して

いただき有難うございます。各委員会の皆様には

まだ詰めていただくことが多くあると思います。

2月23日の予行演習には万全の体制で臨みたいの

で全会員の協力をお願いします。27日のＩＭ本

番が成功裡に終えられますことを希望いたします。

今日は、ＮＴＴ東日本帯広支店長 吉野様にゲ

スト卓話をいただきますので、この辺で私の挨拶

を終わります。ありがとうございました。

岡田会長エレクト

白木副幹事



1月26日 (水) クラブ協議会　12：30～

2月2日 (水) 家庭集会　　　18：30～

2月9日 (水) 会員卓話　　　12：30～

2月15日 (火) ７ＲＣ合同例会12：00～

（２月16日の繰上げ例会になります）

作田ロータリー情報委員長

　1月はロータリー理解推進月間です。ロータリー

を理解する早道は「ロータリーの友」を読む事が

一番です。それでは今日のゲストを紹介します。

ＮＴＴ東日本北海道帯広支店長　吉野信司　様

計算に用いる ホームクラブ

会員数 出席者
1月5日 42 29 0 13 69.0%

1月19日 42 18
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吉野支店長

メークアップ 欠席 出席率

その年の12月に特設電話交換局を開設しました。簡卖に

言うと、自宅から電話がつながるということです。特設

電話というのは、地方における電話の普及を図るための

もので、市外ケーブルと交換局の所までを国が作り、電

話局からご自宅まではお客様に負担してもらうというも

のです。当時は、日露戦争末期で不況に加え、十勝では

凶作が続いていて、農家の借金が増え、農家に頼ってい

た商業の方も苦戦していました。それで、景気回復と町

の発展のために電話の必要性が高まり、電話架設促進を

図る、特設電話架設同盟会が作られました。同盟会が集

めた金額は、当時のお金で２万円程。会員一人当たり約

百円。大口の負担も加えて、なんとか集めました。その

頃、米１俵が３円、酒１升が２５銭。その頃の百円は大

金でした。

ちなみに「電信通り」の由来は、明治４１年に開始さ

れた帯広から大津までの電信用の電柱が、ずらりと並ぶ

様を見て驚き、それまで「晩成社通り」、あるいは「依

田勉三通り」と言われていた道路が、電信通りと改称さ

れるようになったということです。

音更といえば、木野の電波塔ですが、コンクリートで

造った無線タワーは、全国で６基しかありません。（道

内では他に苫小牧に１基） 変則六角形なのは、風対策

と、住宅地に立つので外観にも留意した為です。高さは

１１７ｍ。内部は空洞ですが、内階段は３３０段で、人

の足で４０分かかります。

十勝の「光ＢＢ」について、エリアカバー率は７７％

（全道６位）、普及率は２４％（全道８位）ですが、１

加入当りの使用量は全道１位です。理由としては、普及

率の高い都市はマンションに付随しているのに対し、十

勝は一戸建てが多いことが挙げられます。また、一回線

当りの電柱数も全道１位です。光回線設置当初は、帯

広・音更・芽室・幕別でしたが、平成１９年清水・新

得・足寄・本別、２０年広尾・池田、２２年豊頃・浦

幌・陸別とエリアを拡大しています。最後まで、ご静聴

いただき、ありがとうございました。

当社の正式名称は、ＮＴＴ東日本－北海道で、

ＮＴＴ東日本の子会社になります。なぜ子会社に

したかと言いますと、民営化に際し、地域になじ

み、貢献するためです。ＮＴＴ帯広の社員１４０

人の内、９割は十勝出身者です。平均年齢は５０

－５５才で、元々交換手や維持管理技術者として

採用された方が大半です。

昨年は、十勝で電話サービスを始めて百年の節

目でした。１９８０年（明治２３）に東京ー横浜

で日本初の電話事業開始。北海道では１９９０年

（明治３３）に札幌ー小樽で開始。さらに１０年

後１９１０年（明治４３）に十勝でも始まりまし

た。帯広ー池田で郵便局窓口扱い市外通話を開始。

このサービスは、利用者が郵便局まで出向き、相

手の郵便局を呼び出し、さらにその局が相手客を

呼びに行くというものです。


